
到着の翌日

2018.09.05

飛行機に乗って、あっという間に海を越えて日本に到着。気づいたらもう一日経ちました。これから三日間の研修を期待しています。仲間達の名前をちゃんと覚えるように頑張
ります。昨日気付いたことなんですが、私の名前が書き間違えました。日常生活に影響があるかどうかまだわかりません。自己紹介の時、二万字の記録をカメラの前で保証しま
した。それをちゃんと守りたいです。これからの一年にはより健全な高校生活を送りたいと思っています。2MB以下の写真がないんですが、本当にすみません。

把日文投稿翻译中文的文章

蒒　越的日记



また文字だけの日記

2018.09.07

昨日の朝ホテル隣の高山という神社に行きました。小さい稲荷神社です。お参りに来たお爺さんを見て、参拝してみしました。百円でお御籤を引きました。結果は一応秘密にし
ます。午前中に他の神社の隣に一羽の烏を見ました。それと鳩も沢山見ました。 午後の研修には心理学の先生が来ました、彼の言葉を聞いて、中国の伝統医学の知識をもっと学
ぶにしました。 晩ご飯はなべでした。先生たちとお喋りしながら、頑張って昼習った食事マナーを守るようにしました。

 夕食を食べ終わった後、賑やかな街に歩みながら、東京という町の立体感を深く感じました。人口爆発の都市には特に空間を巧妙に利用することが望ましいです。この点につい
て日本人は間違いなくトップの専門家です。すみませんが、写真はまだ撮っていません。
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旅立ちの日

2018.09.08

 昨夜のレセプションでの食事は楽しかったです。初めて立ったままご飯を食べました。そして初めて受け入れ校の先生に会いました。とっても親切な人です。いろいろ話をしま
した。厚い期待が身に寄せられていると感じ、頑張りたいと思います。今日は私達26名の生徒がそれぞれの旅立ち、これから一年間の留学生活が本格的に始まります。期待も
不安も全部含めて、私は今、とっても幸せだと感じています。  2018年9月８日　朝
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：ー）

2018.09.10

昨日午後５時ぐらい沖縄に到着しました。ここの行道樹はみんなすごく芸術感があります。寮の人はみんな優しいし、飯もめっちゃ美味しい。明日学校が始まるので、とても期
待しています。今はちょっと忙しいだが、時間があったらもっと長いやつを書きます。

 ２０１８年９月９日
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学校の最初日

2018.09.10

今日初めて向陽高校を通いました。制服がかわいいだと思います。先生も生徒達もすごくやさしいです。本当に楽しかったです。早くみんなの名前を覚えたいです。化学の小テ
ストに高い点数を取りました。中国語の授業に先生がみんな中国台湾の生徒に中国語と英語の手紙を書くと言いました。面白いと思います。一応日本史に挑戦しましたが、やっ
ぱりちょっと難しすぎるかもしれません。：）昼ごはんはめっちゃ美味しいかったです。部活はまだ決めていないんですが、今日はバレー部で見学をしました。やっぱり私らし

く楽しすぎて、親指に挫傷をつけました。それても明日の体育の授業をとっても楽しみにしています。

 ２０１８年９月１０日　夜
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写真がありません

2018.09.16

指が治って嬉しいです。ここで昼の時間が自由だから、できるだけ多くな部活を見学するつもりです。英語の授業で発言して、それからなんだかやばいほど褒められました。他
の授業でも良い評価をもらいました。励ましてくれて本当に嬉しいです。先生達の期待を応えるように頑張りたいと思います。

 ９月13日

 自分は気付いていないけど、友達と一緒に出かけるとき、「黒くなったなあ」っと言われました。緯度二十度の太陽はやっぱりすごいですね。

 昨日の朝学校でスタサポとういうテストに参加しました。テストは国語、数学、英語だったです。国語は本当に難しいかったで、半分ぐらいしか当たっていないんです。数学も
学んだことのない公式が必要そうです。それでも、初めてこんなに楽しく試験を受けました。 午後は友達とご飯を食べにいきました。だいこんの花という店で、とっても美味し
かったです。

 今日は一日中編み物をしていて、穏やかな日を送りました。

 ９月16日
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写真がありました！

2018.09.22

十一月研修のために編んだ帽子は先週で完成しました、ちょっと可笑しいけど。（笑）  日本語能力試験のも仕込みはやっと月曜日に成功しました。これで一件落着。 今週の水曜
日初めて国語の授業で自ら発言しました。そして褒められました。放課後担任の先生がいろいろ話しをしてくれました。私はここの皆さんに本当の中国人の姿を見せているっ
と、私の架け橋としての職能を肯定しました。私は嬉しさを感じている同時にも、この職能が強く必要されているのを感じました。多数の日本人が中国人に対する印象を、ただ
「観光客がうるさい」のままにしてはいけません。私達は自ら努力して、今この時点でできることを考え、そして全力にそれを果たしなければなりません。そこで私達は一つの
発想がありました。杭州外国語学校と向陽高校、この２つの学校を先生や日本語部活に通じて繋がることです。杭外の学生は今年の１０月に海を越えて最初の手紙をここに送る
予定で、向陽の生徒たちもその後返信を送ります。そしてできるだけ長くそれを往復させ、友情と絆を築くことは目的になります。そのために私、今努力しています。

 ９月２２日

 ps:そう言えば昨日運動会でした。それはもちろん楽しかったです。しかし、緯度２０度の太陽はやはり恐ろしい限りです。十一月の研修にどれほど黒い私が見えるんでしょ
う。（笑）

蒒　越的日记
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今日も楽しかったです

2018.09.26

昨日初めて沖縄の歴史の講座を受けました。面白いと思って、この一年間できるだけ沖縄の風景や文化をもっと知りたいです。授業している先生はとても親切で面白い方です。
いつか先生が言った島や古跡、それと博物館に見に行き、いろいろ学びたいです。

 先週舎監の先生が”台風があやしい”と言ったとき、みんなすごく楽しそうだったけど、今日は”土日に来ます”と聞いて落ち込んでいる様子です。今回の台風がかなり強いと
想定されています。停電の可能性も無視できず、部屋に籠もるしかないかもしれません。先生によると、自分でカップラーメンとかの食べ物を用意したのほうがいいらしいで
す。どうなるんでしょうね。

 台風にもかかわらず、来週は中間テストです。ともあれ、ちゃんと勉強しなければなりません。スタサポの結果はもう出たらしいですが、詳しい成績はまだわかっていません。
ちょっと緊張です。：）

 そういえば前回の帽子の写真がアプロードできなかったので、もう一度します。

 ９月２６日
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台風の中の日記

2018.09.29

 

 台風２４号はすごい勢いで沖縄で今暴れているが、私達は停電の中も生活を楽しんでいます。昨日相部屋の女の子といろいろ話ができました。お互いの国への理解が深めた気が
します。

 昨日知ってたんですが、私のスタサポの成績はクラス一位でした。私も驚きました。でも、まだまだ努力が必要です、国語４３点はやはりちょっと見苦しです。来週は中間テス
トなので、 今日も勉強です。

 ９月２９日　朝
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10月15日午前零時

2018.10.15

自分で髪を切りました、一応皆さんの感想を待っています。

 先週の日曜日中国人の先生と那覇の国際通りに行って、そこで着物お作る生地を買いました。反物は高すぎるから普通の生地二枚を千円で買ったのです。いい着物のにできるよ
うに頑張っています。

 中間テストがやっと終わりました。結果は想像以上でした。国語の古典部分除いて全部クラス1位でした。正直私今も現実感がないんです。

 これからの１０月3日には記述テスト、そして中期研修から戻る三日目には期末テストが始まります。大変忙しになると考えられます。進学校はそんなに甘いものじゃないとい
うことを、この1ヶ月間よく理解しました。勉強と趣味の両立がかなり難しい事になっていますが、これからも実現出来るように取り組んでいきたいと思います。

 書道部と薙刀部の見学に行きました。三線の引き方も、機会があったらぜひ習いたいです。十一月に寄席が学校に来るというから、とても楽しみにしています。

 自分の制服が今週届いたんです。制服の写真は今から撮るつもりです。携帯とカメラの写真は今もまだうまくパワーポイントに入れることができないから、もし本当にこうなる
場合、なにどぞこの私の文字ばかりの報告を許してください。m(_ _)m

 10月1４日　夜
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着物ができたー!!!

2018.10.21

１週間合計５６時間にもかかって、着物がやっと完成しました！今寝不足の状態ですが、やっぱりそれに値する成果が出てきて、嬉しい限りです。

蒒　越的日记
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１１月１３日　夜

2018.11.13

５日間の研修を終え、寮の部屋に入たとき、一瞬無限に広がる日常に戻る感じに襲われました。しかし、気持ちはどうであれ、光陰はいつも矢のごとし。「一寸の光陰も軽んず
べからず」の古訓があります。限りなく短い人生の過ごし方を決めるには慎重さが必要になるんです。悔いのない毎日を過ごせるように、私はこれからも頑張ります。

 人間は何処にいるかと関係なく、常に孤独と向き合いながらそれぞれの人生を歩み続けています。だからこそ今この時期皆と出会えるのは私一生の光栄です。私達に機会を与え
くれた、そして心尽くして支えてくれた先生達は本当にありがとうございました。次のより良いの出会いのためにどんなことがあっても決して留まることはしたくないです。

 11月13日　夜
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１２月１日（土）

2018.12.02

久しぶりの日記です。

霜月が終わり 、師走に入ると、さすがに沖縄もずいぶん寒くなりました。さらに二、三週間立つと間もなくお第二の学期が終わりクリスマスとお正月が来る。今振り替えてみた
ら、時間は実に凄まじい速さで経ってしまったという。

 １１月も私にとってはすごく充実した1ヶ月でした。

 3ヶ月目研修の中でみんなと一緒に学び、 記述模試と期末考査をくぐり抜け、最後に勉強に没頭し、いよいよ今日の数学準一級検定を迎えたのです。とはいえ、合格する可能性
は極めてゼロに近い。それでも頑固な私はやはそれでも頑張ってきました。明日は日本語能力検定です、全く勉強していないこのを気づいて、悔いを感じましたが、それでも戦
います。

 沖縄の歴史の本を一冊読み終わって、何かを書いて、中国にいる皆さんに見せたい気持ちが湧いてきたのです。

 再来週は京都の旅。今目の前の事でいっぱいですが、時期にやって来るのでしょう。その日を期待しています。

 恥ずかしことですが、まだ回したいところは一箇所も行っていないです。交通費もかなりの負担になりますが、やっぱり時間が一番ほしいです。

 来年日本語弁論大会に出る予定ですが、今は話題を探しています。１２月２２日からの三連休に沖縄高校生平和集会日参加します。いろいろ勉強になれると思います。

 １１月記述模試の結果が良かったのようで、嬉しいです。

 …

 今日も忙しい一日でした。

 p.s. 天気も寒くなっているので、皆さんもどうぞ体にきおつけてください。

 平成３０年１２月１日（土）
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明けましておめでとうございます

2019.01.03

明けましておめでとうございます。

 皆さんご無沙汰しております。お正月もう忙しく過ごしています。詳しく報告する時間がないんですが、この前の高校生平和集会で大変勉強になりました。今はホストファミリ
ーのもとで楽しく過ごしています。

 自分の体が今は健康で、皆さんどうぞ何も心配しないでください。旧年中に大変お世話になりました。今年もよろしくお願い申し上げします。皆様お元気で幸多き年となります
ように。

 ２０１９年１月２日（水）深夜
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平成３１年２月３日

2019.02.03

水曜日からの撮影取材は昨日で終わりました。 小林先生お疲れ様でした。 これから本土へ戻るときくれぐれも気温の変化に気おつけてください。 インタビューでお世話になった
先生や生徒たちも皆、ほんとうにありがとうございました。

土曜日に、 私もこの機会によって再び 轟の壕とひめゆりの資料館に伺い、祈りを捧げました。そして 平和祈念公園の資料館で 二十世紀の沖縄についていろいろ勉強することがで
きました。そこで多大な感銘を受け、やはり 自分にまだまだわからないことが多く、これからも学んでいかなければならないと強く感じました。

 　インタビューで、自分もいろいろ考えることができ、それをただのうまい言葉だけではなく、これからも活かせるように頑張りたいと思います。まだまだ力不足ですが、決し
てそれで留めてはいけません。これからの日々をどう過ごせばいいのかを、もう一度考え、そして進んで行きます。

苦しんでいた先祖たちの魂を慰めるためにも、 これからはずっと平和でありますように…
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来自我的新年祝福

2019.02.03

致我深爱着的 ：

     老爸、老妈，很抱歉我无法在这个合家团圆的重要时刻陪在你们身边，一起倒数、拥抱着迎来新的一年。 没有我你们更要纵情生活，好好享受这十六年的操劳换来的一段没有熊
孩子的快乐时光。 另外，请代我给朵朵一顿大餐，让它 也一起感受过年的气氛。希望除了提供每天遛狗的重担之外它还能为你们带去活力和笑容。 如果围观孩子的成长也算为人父母
的爱好之一，那么相信半年之后我能给你们带去不少乐趣。新的一年也请你们保重身体，大胆去活出各自无悔的人生。

    各位杭外的同学，很遗憾我无法与你们一同攀越作业的高峰，共赴新学期的舞台。 我知道你们的日子一如既往地充满着苦中作乐的浪漫和新的征程。《雷雨》之夜聚光灯下的你
们， ISSDC国赛出线进入亚洲赛的你们，在科协举办的冬令营中脱颖而出获得因特尔国际 科学与工程大赛参赛资格的你…以及每一位自称咸鱼却为了那份真心不自觉地奋力拼搏着
的，我亲爱的同学们。 你们从未止步不前的身影也鼓舞着我大胆去走自己的路。回想起来我们甚至都没怎么一起吃过饭，但不管过去还是现在，我从未觉得自己离你们很远。那些无
人能解的快乐源泉在记忆里闪着光总能勾起嘴角的弧度， 而无论身在何方有着杭外烙印的心中总陪伴有一份家的温暖。 不论我走到哪里，能和你们共属一个集体都是我永远的荣耀。
期待着我们再次面对而立，共话峥嵘的那一天。

      值此心连心之际相遇的各位同伴、前辈和老师，你们的存在本身和你们付出的努力成就了我人生中众多奇妙的邂逅。离开日常，我们相聚在这段永生难忘的时光。虽然身在异国
他乡，但乡愁浇不灭我们生活的热情。正因为周围鲜少有人在意，这个节日才更能成为一份珍贵的、属于我们自己的力量。下个决心把日子过得酣畅淋漓，好让我们思念的人们看到
也能会心一笑。今后的年岁里，也让我们共同书写缘分，点亮彼此和更多人的人生。

    还有许许多多的在我人生中扮演了重要角色的人们，我也想在此奉上真挚的祝福和感激。如此多人的存在 塑造了此时此刻的我，虽不靠谱，但也精神。请原谅我的感恩还无法付
诸行动，愿你们一切安好。

    容易却也决不该被忘记的，是在背后默默付出，建设着、维护着生我养我的一方水土的人们，我的同胞。我的祖国。我不敢说我真的了解您，也不能起誓认同你的一切，但这份
归属感和为您牵动的思绪绝无虚假。我知道在您面前我永远是个天真而无力的孩子，但这个孩子绝不会熄灭自己渴望为您而长大成人的火热的心。激变的世界中您又迎来了新的一
年，在此我祝愿您的强大和美丽能成就更多人的幸福。

    又是一年进入了尾声，华夏大地上一趟趟列车满载着驶向家的方向。闭上眼睛就能想象除夕夜杭州空荡的马路和万家灯火，此刻我与每一个身在他乡的游子共享着同一份火热的
思念。祝福每一位同胞在这一刻都能找到属于自己的一份温暖，期待着我们在未来某时某刻命运的相遇。

    最后按照惯例，今年的愿望也是彼此活着与世界和平。各位我有幸与之相遇的人们，如果你们在今晚突发奇想向窗外看去，请不要忘却同一片天空底下 ，有一颗远游的心在这一
刻因为有你们而感到幸福。

2019年2月4日薛越于冲绳

蒒　越的日记





平成３１年３月５日

2019.03.09

 

    皆さん久しぶりです。楽しく過ごしていますか。ここはずっと前からはもうすっかり春の気分になり、いつの間にか３月に入りました。

３月１日に平成最後の卒業式が行われました。先輩達の姿を見て人生は不思議だなぁっと、今も思っています。三年生達は既に向陽高校から旅立ち、私達も時期に三年生になっ
て、忙しい毎日を過ごすことになるでしょう。寮生にも新しい部屋割が出され、新学年は後輩の相部屋になります。掃除とかが大変になる予想の中で、自分だけが動く必要がな
くて良かったと、思ったりもします。

友達から文芸集のカバーに夏の気分のある絵を描くという依頼が来て、文芸部の皆さんが書いた小説や詩を読む機会がありました。同じ年頃の若者たちが書いた物語を読みなが
ら、国境や文化の違いを超えた、人々の青春の命に潜む美しさに心を惹かれました。っと言っても、感動する本人はなかなか青春の気分になれないようですが（笑）。

もうすぐ春休みを迎えます。先生達や九州の皆さん、あなた達との再会を期待しています。

爽やか風は今日も木の葉を踊らせ、私達の時間と共に追跡不可能の記憶に沈んでゆく。

 

平成３１年３月５日　夜

把日文投稿翻译中文的文章
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平成３１年４月１０日　

2019.04.10

皆さんごきげんよう。

 　学年開けということで、自分もとうとう高校三年生になりました。っと言っても、受験モードに切り替えることは、残念ながら多分ないでしょう。

 　いろいろ忙しい時期なので、もしわけないではあるが、ここでいったん報告を後回しさせていただきます。

 　帰国まで後百日、何かを始めたいのもまだまだ遅くないので、これからも  メリハリをつけて頑張っていきたいと思います。

 皆さんもどうぞ、お元気で楽しんでください。

把日文投稿翻译中文的文章

蒒　越的日记



令和元年５月１０日　夜

2019.05.10

新年号おめでとうございます。

皆さん久しぶりです。お元気ですか。

ゴールデンウィーク開けて、帰国までわずか二ヶ月になっています。自分もおそらく今まで一番忙しい時期に入ると思います。

三年生になってちょうど一ヶ月。自分はやはり部活に入りませんでした。デッサンの講座は今もやり続けています。生物発展の授業がとても面白いと思って、それに関連する放
課後講座も取っています。残念ながら今学期沖縄に関する講座が行われていません。授業には他にも政経と現社が入ってきて、とても興味深い内容です。

今日の中国語の授業で母校について紹介しました。これから毎週の金曜日に中国に関するプレゼンテーションをする予定です。中国語コースの皆さんにいろいろ伝えるいい機会
だと思います。ついでに、毎週というのは自分からの希望なので、私自身も楽しんでやっていきたいと思います。

先月くらいようやく県立図書館に行きました。図書館はやはり楽しいところです：）一回で本十冊借りることができます。上海図書館からの贈り物である中国語の本もありま
す。蘇州の刺繍を紹介する本があってとても面白かったです。

年号が変わることで、いろんなお店で割引などがあります。自分もこの機会で古本屋さんで何冊の本を買いました。国際通りで生地も買いました。もちろん生地の値段は変わり
ません。

最近は、毎日ご飯を食べるとき新聞を読む習慣を身に着けました。国際情勢や社説、そして沖縄のことについていろいろ勉強になれると思います。時事英語の時間もかなり楽し
いです。

おととい久しぶりに友人とSNSでおしゃべりをしていました。お互い励まし合い、留学生活を最後まで有意義に過ごしていきましょう。

７月に行われる、自分が帰国する前の最大な行事である向陽祭がそろそろ準備段階に入ります。あくまでも予定ですが、出ます。頑張ります：）

まだまだやりたいこといっぱいで、帰国するまでやれる分だけどんどんやっていきたいと思います。悔いのない一年をー

それでは、いい時代になりますように。

令和元年５月１０日　夜

把日文投稿翻译中文的文章

蒒　越的日记



令和元年７月十五日

2019.07.16

この二ヶ月はとても充実でほんとうに楽しかったです。しかしどの月よりも早く経ち、あっという間に終わりました。振り返ってみてたらとても不思議な感じがします。

 ここでの一年間は私の人生においてとても大事な一年間でした。沖縄で良かった。向陽で良かった。心の底からこう思っています。

 今日からまた旅立ちます。違うところにいても、それぞれ人生を楽しむことを期待しています。

そして、 縁があればまたいつか…

把日文投稿翻译中文的文章

蒒　越的日记
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